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¿Cuál es la propuesta en seguridad de los 
candidatos a alcalde de Alto Hospicio? 

Los cuatro postulantes a esta jefatura concuerdan en la importancia de bajar los niveles de 
delincuencia en la ciudad, pero también hacen énfasis en la imagen y el aseo de la comuna. 

“Crearemos estaciones “Habrá equipamiento 
como vehiculos y drones” 
El candidato por el partido 
Social Cristiano, Fernando 
Ortega, comentó que sus 
principales ejes los ha ela- 
borado tras reuniones con 
los vecinos. 

Respecto laseguridad, 
Ortega afirmó que en ins- 
taurará “los retenes móvi- 
les, para poder estar más 
cercanos a la comunidad, 
entendiendo el crecimien- 
toexponencial que ha teni- 
do la comuna. No pode- 
mos estar centralizados en 
un solo punto de apoyo; 
aumento en dotación de 
personal de seguridad ciu- 
dadana; equipamiento co- 
mo vehículos, drones y lo 
que se determine necesa- 
rio para ir mejorando los 
controles en apoyo con Ca- 
rabineros”. 

En materia de aseo, el 
candidato dijo que, van a 
“intensificar la fiscaliza- 
ción y sanciones a aquellas 
personas querealizan el re- 
tiro de residuos domésti- 
cos fuera del horario esta- 
blecido. Para eso, se utiliza- 
rán las cámaras y en coor- 
dinación con seguridad 
ciudadana y con los rete- 
nes móviles antes mencio- 
nados; nos permitirá tener 
una respuesta oportuna 
ante estos actos, para los 
cuales seremos implaca- 
bles”. 

Finalmente, sobre có- 
mo cambiar la imagen de 
la comuna hacia el resto 
del país, el candidato dijo 
que, “somos una ciudad de 
comercio, y es por ello que 
organizaremos y apoyare- 
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FERNANDO ORTEGA (PSC). 

mos la inversión, tanto fa- 
miliar como de empresas 
para aprovechar las bonda- 
desterritoriales para gran- 
des empresas estratégicas 
de la región, así también 

trabajar de la mano con 
Zona Franca de Alto Hospi- 

cio”. 

“Yo quiero reforzar todo 
el sistema de seguridad” 
Ramón Galleguillos después 
de16añosvuelvea postular- 
se como candidato a alcalde 

por Renovación Nacional. 
Expresó quesu foco primor- 
dialen una nueva gestión se- 
ría darle mayor seguridad a 
lacomunidad: “Trabajémuy 
bien con la PDIy Carabineros 
en ese entonces y lo seguiré 
haciendo. (Hay que) darle 
una mejorimagen alacomu- 
nidad. Yo quiero reforzar to- 
doel sistema, fui pionero en 
seguridad ciudadana. Tene- 
mos quesacarmásvehículos 
ala calle, más personal y es- 
toy considerando en mi pro- 
yecto la participación de la 
mujer; pero esa mujer activa 
como en las Fuerzas Arma- 

das(...)vamosa reforzar y tra- 

bajar estrechamente con la 
Eiscalía para las pruebas con 
respectoalos llamados de ur- 

gencia que hace la comuni- 
dad”. 

Con respecto al aseo, Ga- 
lleguillos precisó que hay 
que hacer un trabajo deedu- 
cación hacia los vecinos: “La 
ciudad más limpia no es la 
que más se barre, sino la que 
menosseensucia(...) hay que 
invertiren bateas, en lugares 
donde se focaliza más la ba- 
sura. Elcamión tienequeira 
buscar la batea todos los días, 
así esté repleta o a la mitad, 
todos los días”. 

Por último, Galleguillos 

aseguró que en su gestión 
van a estar llanos “a convivir 
y trabajar” con las personas 
que están migrando, que a 
sujuicio son lasqueledan la 
actual imagen a Hospicio, 
que es una comuna multi- 
cultural que en los últimos 
años ha visto aumentar el 
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RAMÓN GALLEGUILLOS (RN). 

porcentaje de campamentos 
conextranjeros porla migra- 
ción descontrolada. De todas 
formas, recordó que este úl- 
timo tema no es resorte de 
unjefecomunal: “Las tomas 
deterreno son responsabili- 
dad de los gobiernos de tur- 
no, no de los alcaldes”. 

de seguridad disuasivas” 
CEDIDASOR LACANDIDATA 

La única mujerquepeleala 
alcaldía de Alto Hospicio es 
Tanya Precilla, candidata 
independiente, quien co- 
mentó que uno de los ejes 
principales en su gestión 
sería la seguridad: “Crear 
estaciones de seguridad di- 
suasivas en sectores estra- 

tégicos como Villa Frei, te- 
chado municipal y El Boro, 
donde se concentra mayor 
actividad comercial; gestio- 
narconvenios para la insta- 
lación de retenes de Carabi- 
neros, en El Boro, Santa Ro- 
sa y La Tortuga, por ejem- 
plo; mejorar y aumentar la 
iluminación para reducir 
los espacios inseguros; for- 
mación y capacitación de 
comités de seguridad por 
sector, donde los mismos 
vecinos sean parte de la se- 

guridad y puedanaccedera 
fondos municipales que 
apoyen estas gestiones”. 

En tanto, en temas de 
aseo en la ciudad dijo que 
aplicará un plan de manejo 
de residuos con operativos 
periódicos en colaboración 
estrecha con la comuni- 
dad: “Retomaremos mesas 

ministeriales intersectoria- 
les para abordar el manejo 
de residuos en el vertedero. 
Celebrar convenios con 
empresas u organizaciones 
que se dediquen al recicla- 
je”. 

Por último, en relación 
al cambio de imagen de Al- 

to Hospicio frente al resto 
del país, la candidata pro- 
pone, “mejorar plazas, par- 
ques y multicanchas con- 
sultando previamente a la 

    TANYA PRECILLA (IND), 

comunidad. Asimismo, 
adelantó que aumentará 
las áreas verdes de la comu- 
na. Agregó que le gustaría 
tener un parque emblemá- 
tico, comoel de Los Cóndo- 

res, para promover y po- 
tenciar el turismo. Tam- 
bién sumaría ciclovías. 

“Estamos trabajando en 
un pelotón de inspectores” 
Patricio Ferreira (DC), actual 
alcalde de Hospicio y que va 
ala reelección, expresó que 
en temas de seguridad, se- 
guirá trabajando como lo ha 
hecho actualmente: “Suma- 
remos al sistema 110 cáma- 
ras y 30 nuevos lectores de 
patente. Asimismo, estamos 
trabajando por aumentar la 
dotación de inspectoresa ni- 
vel de pelotón. Finalmente, 

destacar la profundización 
de la colaboración con Cara- 

bineros, con quienes ya sus- 
cribimos el convenio 0S-14, 

que supone patrullajes con- 
juntos, monitoreos y vigi- 
lancia”. 

En cuanto al aseo de la 
Ferreira comentó 

n maquinarias 
propias “para reforzar la re- 
colección y abocarnos a 
áreas específicas, como el 

   

control de microbasurales. 

Entre el equipo adquirido a 
través de distintos proyec- 
tos, en particular ENDR, ca- 
be destacar: dos camiones 
compactadores, una tolva y 
un cargador frontal. Esto se 
suma a los equipos que ya 

tenemos, que constan de: 2 
aljibes, 5 tolvas, un camión 
polibrazos, y otros dos ca- 
miones compactadores”. 

Y en materia de cambiar 
la imagen de la comuna, el 
actual alcalde enfatizó que 
“la forma de mejorar la ima- 

gen de nuestra comuna, es 
mejorar la calidad de vida, 
lo que pasa porlaseguridad, 
el aseo, pero también en 
nuestro esfuerzo perma- 
nente para que la ciudad de- 
sarrolle sus capacidades 
productivas, loque permita 
generar más y mejor em- 
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PATRICIO FERREIRA (DC). 

pleo. En tal sentido, esta- 

mos trabajando con el Go- 
bierno Regional, parlamen- 
tarios, y municipios, para 
avanzar en la instalación 

del Corredor Bioceánico, en 
el que Alto Hospicio juegue 
un rol de plataforma logísti- 
caeindustrial”.
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